

Intervención del Presidente de la República en Palacio La Moneda sobre Parada Militar 2005

SANTIAGO, 19 de septiembre de 2005

Pregunta: Sus sentimientos en estos momentos al concluir la última Parada Militar en su administración.

S.E.: Lo que quisiera es agradecer a todos aquellos que hoy día fueron tan generosos conmigo. Sentí un tremendo afecto y cariño del pueblo chileno, y quiero a través de ustedes, los medios de comunicación, darles las gracias a todos ellos. Muchas gracias.

Pregunta: ¿Sobre la Parada, Presidente?

S.E.: Creo que fue una gran parada militar, como acostumbramos en los últimos años. Estamos muy contentos de todo lo que ahí ocurrió.